

» PUNTO Y APARTE



Por Ángeles Aguilar

ASÍ QUE EL TIEMPO VUELA... PETRO-PRECIOS EN LA MIRAPORIRÁN

↳ Luego de que... el presidente de EU, Donald Trump, anunciara su abandono del pacto nuclear iraní, las alarmas de nueva cuenta se encendieron sobre los precios del petróleo.

No se descarta que potenciales sanciones podrían generar cortes en la oferta.

Como quiera Steve Wood, especialista de Moody`s, apuntó que pese a los riesgos, algunos países fuera de la OPEP podrían aprovechar la coyuntura para ampliar su participación.

En ese contexto, el llamado oro negro podría mantenerse entre los 45 dólares por barril y los 65 dólares, aunque la volatilidad será la constante...